

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 10. November 2016 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Christa Cordes**

Als Mitglied des Rates der Stadt Schneverdingen hat sich Christa Cordes von Juni 1974 bis Oktober 1986, also insgesamt gute 12 Jahre, vor allem den schulischen Themen gewidmet. Sie war von November 1981 bis Oktober 1986 Vorsitzende des Ausschusses für Kindergarten und Soziales.

In der kirchlichen Arbeit hat sie ihre neue Aufgabe gefunden. Von 1997 bis 2015 war sie in der Lektorentätigkeit im gemeinsamen Lektorenkreis der Markusgemeinde und der Friedenskirche Heber tätig.

Als Kirchenvorstandsmitglied in der Peter und Paul Kirchengemeinde von 2001 bis 2012 war sie mit den Aufgaben kirchlicher Selbstverwaltung befasst. Hierzu war sie über ihre Tätigkeit im Kirchenkreistag von 2001 bis 2006 gekommen.

Sie hat seit 2004 bis mindestens 2009 als Beisitzerin im Vorstand „Verein für Diakonie“ mitgearbeitet.

Als Teamleiterin des im September 1999 eröffneten Weltladens organisiert sie den Verkauf von „Fair-Trade-Produkten“.

Ein weiteres Bestätigungsfeld fand bzw. findet sie in den Stadtmarketingforen. Seit Oktober 2015 findet ihre Mitarbeit in der Schneverdinger Nachbarschaftshilfe „Anti Rost“ statt.

Christa Cordes hat sich auch gerne an Lesungen aus Büchern, die von den Nationalsozialisten verbrannt wurden, beteiligt.

Anfang der 1990-er Jahre war sie ehrenamtliche Richterin am Lüneburger Obergericht.